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當期課號 7568 中文科名 碩士論文

授課教師  開課單位 財務金融系

學分數 3 修課時數 3 開課班級 碩士班2年級 A班

修習別 專業必修

類別 一般課程

本課程培養學生下列知識：

本課程的目標在於訓練碩士班學生，進行一個完整的碩士論文寫作計畫。首先，在財務金融的架構之下，學習研究
議題的選擇，學習研究計畫的組織，學習研究資料的整理，學習實證模型的建立，學習實證研究的執行，學習實證
結論的詮釋，最後，學習研究結論的總結。

1.完整的碩士論文寫作
2.學習研究議題的選擇
3.學習研究計畫的組織
4.學習研究資料的整理
5.學習實證模型的建立
6.學習實證研究的執行
7.學習實證結論的詮釋
8.學習研究結論的總結

The goal of this course delivers the training for master students to complete an integrated writing project of their
master thesis. Firstly, they learn to select a meaningful researching topic in the finance field and learn to organize an
implementable researching project. Then, they learn to consolidate a dataset, build an empirical model, do an
empirical research, and interprete the empirical results. Finally, they learn to summarize the research conclusions.

每週授課主題

成績及評量方式

證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。

主要教材

(此課程無主要教材!)

參考資料

本課程無參考資料!

建議先修課程

本課程無建議先修課程

教師資料

教師網頁：
E-Mail： 
Office Hour： 
分機:

[關閉] [列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。


